

Deutliche Steigerung

2010-09-23

Mag. Heinz Müller



234 neue Schüler sind heuer in der Siegfried Marcus Berufsschule in Wien – ein Plus von 15 %.

Laut Markus Fuchs, dem Direktor der Siegfried Marcus Berufsschule für Kraftfahrzeugtechnik, gibt es im neuen Schuljahr zwölf erste Klassen, womit sich der Trend zur vierjährigen Ausbildung fortsetzt. Denn zehn Klassen bieten die längere Ausbildung, nur zwei sind solche mit einer Schuldauer von 3,5 Jahren. Im vergangenen Jahr hatte die Schule in Wien-Floridsdorf 205 „Erstklassler“ verzeichnet. Fuchs glaubt, dass die Hälfte des Zuwachses ein Ausgleich zum Minus des Vorjahres ist, als die Wirtschaftskrise ihre Auswirkungen zeigte. „Der Rest bedeutet eine Steigerung“, so Fuchs.

www.siegfried-marcus-berufsschule.at

© info4you - Druckdatum: 23.09.2010

Seite drucken | Fenster schließen